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Gobernador Díaz revive roces con Presidente 
Boric en plena inauguración de Planta Michelin 
iustria. El Mandatario estuvo en la inauguración de la nueva planta de la compañía francesa. 

cEoDA 
José Fco. Montecino Lemus 
cronicacomercurioantofagasta.cl 

ntre comentarios cruza- 

E dos se desarrolló ayer la 
visita del Presidente Ga- 

briel Boric a Antofagasta, un via- 
je exprés del Mandatario 24 ho- 
rasantes de que comiencesuvi- 
sita aJapón y China, en donde 
sostendráreuniones bilaterales 
en medio de otrasactividades. 

El Presidente Boric estuvo 
enla inauguración dela nueva 
planta dela francesa Michelin, 
denominada Michelin Special- 

ty Materials Recovery (MSMR), 
ubicada en el sector industrial 

La Negra. Conel jefe de Estado 
también llegaron los ministros 
de Economía, Nicolás Grau, de 
Medio Ambiente, Maisa Rojas, 

y la subrogante de Minería, Sui- 
na Chahuán. Además, estuvo 

presente el embajador deFran- 
cia, Cyrille Rogeau. 

Fundada en 2020, MSMR 

representa la primera planta 
de reciclaje de neumáticos mi- 

úneros gigantes en el mundo de 
la compañía. Específicamente, 
se especializa en el corte y tri- 
turado de este tipo de llantas. 
consiguiendo chips de caucho 
que posteriormente se trans- 
formarán en polvo de caucho 
micronizado, una materia pri- 
ma renovable y reciclada utili- 
zada en la fabricación de nue- 
vos neumáticos, así como en 
otros productos. Anualmente, 
tienela capacidad de procesar 
2.200 neumáticos. 

  

en su estilo, en donde de 
algunas críticas y comentarios 
hacia la prensa y alas propias 
autoridades. “La verdades que 
nosé si esto va a salir en pren- 
sa, porque voy a dar puras bue- 
nas noticias. Cuando uno da 

buenas noticias, como que no 
saleeso enprensa”, partióafir- 
mando el gobernador. Luego, 
le adelantó al Mandatario que 
le entregaría “una cartita” por 
los problemas del Hospital Re- 
gional y su concesión. 

El gobernador también se- 
ñaló que “este ambientalista”, 
refiriéndose a su persona, ge- 
neró “en conjunto con todas 
las compañíasmineras, una es- 
trategia regional minera que 
nos permite ir proyectando el 
futuro dela región, en donde 
hemos puesto precisamente el 
compromiso medioambiental 
como una tarea muy relevan- 
te”. Acto seguido, precisó que 
“también hemos puesto el 
compromiso de los servicios 
públicos, de ir apurando todo 
lo de la permisología. Ministra 
Maisa yo la quiero mucho... 

“Efectivamente, nosotros 

creemos que se hacenecesario 
más Estado en esta región. No 
para bajar los niveles me- 

  

¿SALIDA DE LIBRETO? 
Apenas llegó al sector de la 

planta, el Presidente Boric, 
junto con lossecretarios de Es- 
tado y autoridades de Miche- 
lin, realizaron un recorrido por 
las instalaciones del lugar, en 
dondeles explicaron el paso a 
paso de transformar un neu- 
mático gigante en pequeñas 
piezas. 

Posterior aso, fue el turno 
de los discursos. La primera 
autoridad en intervenir fue el 
gobernador Ricardo Díaz, 
quien comenzóenlo que pare- 
ció una salida delibreto, usual 

“Creemos quese ha- 
sario más Es- 

región. 
No para bajar los ni- 
veles medioambien- 
tales, sino para que 
lleguemos a tiempo e 
irresolviendo rápida- 
mente los permisos”. 

Ricardo Díaz 
Gobernador Regional 

    

dioambientales, sino para que 
lleguemos a tiempo e ir resol- 
viendorápidamente los permi- 
sos, que muchas veces no es- 
tán en medioambiente, sino 
que están en salud, están en 
Monumentos Nacionales, es- 
tán enotros aspectos”, agregó. 

Como sea, Díaz comentó 
que,sibien “podemos lamentar 
quese caen algunos proyectos, 
tenemos más de USD$38 mil mi- 

llonesen proyectos que ya están 
autorizados, y que ya van a ser 
realidad acá. Y si sumamos los 

proyectosenergéticos, vamosa 
bordear los USD$50 mil millo- 
nes. La Región de Antofagasta 
es una muy buena noticia para 
el país, porque están las posibi- 
lidades decrecimiento, de desa- 

    

EL GOBERNADOR LE ENTREGÓ UNA CARTA DE LOS GREMIOS DE LA SALUD AL PRESIDENTE. 

“Quiero dejar claro 
que he venido var 
veces a Antofaga 
es queno la región 
que más he venido. 
Porque después de las 
palabras del goberna- 
dor pareciera como si 
no hubiese venido”. 

Gabriel Boric 
Presidente dela República 

  

  

   a, si 

  

rrollo en esta región, que hace 
tiempo que necesitamos, y sin 
bajar las medidas y las normas 
ambientales que tienen que 
existir. Y esta planta es muestra 
deello. Esta planta demuestra 
que, usando la normativa am- 
biental y la ley REP, podemos 
generar una economía circular, 
que permite generar este cau- 
cho y después reprocesarlo y 
construir nuevos neumáticos”. 

En esa línea, Díaz comentó: 
“Entiendo que los vana hacer 
allá, en Estados Unidos. Aquí 
hay terreno para hacer otro 
neumático, y podrían instalarse 
acá... antes de que se vayan a 
Magallanes, porque como está 
el Presidente a itodose 
vaa Magallanes después”. 

    

Grau: “Los permisos son un desafío” 

En el marco de la visita, el ministro Nicolás Grau se refirió al 
retiro de la iniciativa de dos empresas chinas .El secretario de 
Economía estableció que, según lo que “las empresas nos han 
manifestado en todas las conversaciones que hemos tenido 
durante todo este proceso, es que por cambio delas condicio- 
nes de mercado, en particular por el hecho de que el precio 
(del!itio) bajó mucho, las razones que ellos tenían inicialmen- 
te y que hacían viable en términos económicos estos proyec- 
tosse han atenuado, y eso significa que, por lo menos por un 
tiempo, esos proyectos no se van a desarrollar”. En ese tenor, 

reconoció que “los permisos en Chile son un desafío. Por eso 
estamos haciendo la reforma de permiso más importante que 
haya hecho un gobierno. Vamos a reducir lostiempos entre 
un 30 y un 70% de grandes proyectos mineros, de proyectos 
pequeños, de hospitales, todo eso lo estamos haciendo”. 
  

neumáticos mineros de Miche- 

lin en todo elmundo”. 
Precisamente, subrayó que 

la iniciativa toma valor consi- 
derando que “Chile es un país 
que tiene identidad minera 
desdeincluso antes de que fue- 
ra República, y vaa seguirsien- 
down país conidentidad mine- 
ra en el futuro. Tenemos un li- 

derazgo indiscutido en materia 
deproducción y losúltimosca- 
tastros muestran que estamos 
entrando en una nueva etapa 

“SIEMPRE ES GRATO VENIR” 

El Presidente Boricrecogió 
el guante apenas subió al po- 
dio. Primero aclaró que esta- 
ban conscientes de lasituación 

del Hospital Regional, y asegu- 
ró que “le encargué a la minis- 
tra de Obras Públicas (Jéssica 
López) que se comunicara con 
usted para entregar una pron- 
tasolución”. 

En ese contexto, el jefe de 
Estado recalcó: “Quiero dejar 
claro que he venido varias ve- 
cesa Antofagasta, sies queno — deinversiones mineras”. Por lo. 
esla región que más he venido. — mismo, complementó el Presi- 
Porque después delas palabras — dente, “tenemos el desafío de 
del gobernador pareciera co- 
mosino hubiese venido... pe- 
ro seguramente voy a venir de 
nuevo, gobernador. Es un gus- 

avanzar hacia una minería que 
sea más sostenible, que vaya 
reduciendo el impacto am- 
biental desus procesos”. 

to estar nuevamente acá”. Parael Presidente, lainicia- 
tiva de Michelin es un ejemplo 

IDENTIDAD MINERA de economía circular, el que 

Entrando en materia, el 
Presidente aseguró que la visi- 
ta estuvo en duda, consideran- 

do queel díaanterior estuvo en 
la Región de Atacama, y hoy 
viaja a Japón y luego a China. 
“Peronos parecía importante, 
porque este tipo deinversiones 
dan cuenta del modelo que 
queremos para Chile”, mani- 
festó. Y junto con afirmar que 
tanto el crecimiento económi. 

co y el cuidado medioambien- 
talson compatibles y están ne- 
cesariamente intrincados, Bo- 
ric destacó que “es un tremen- 
doorgulloel que esta sea la pri 
mera planta de reciclaje de 

puede, además, “impulsar un 
modelo decrecimiento que es 
compatible con el cuidado y el 
respeto al medio ambiente”, 
precisamente en línea con la 
mirada del gobierno respectoa 
la atracción de proyectos mine- 
ros “de alto estándar tecnológi- 
co y vocación transformadora, 
quenos permite tener capaci- 
dades con industrias más ver- 
des, conel financiamiento que 
hemos dado a proyectos para 
acelerar la transición energéti- 
cacon laque estamos compro- 
metidos, beneficiando a más 
de 620 empresas y 260 equi- 
pos científicos”. os
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